



PAN acusó a AMLO de “perder” cuatro años de política exterior: “Tiene que dejar de ser reflejo de complejos”



En representación del **Partido Acción Nacional (PAN)**, la diputada federal **Mariana Gómez del Campo** acusó al gobierno federal —encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**)— de haber colocado a México “en el lado incorrecto de la historia” con la política exterior que se ha implementado durante su administración.

En este sentido, el partido de derecha acusó que ya “son cuatro años perdidos” en la materia puesto que ésta estuvo “mal diseñada”.

“Desde el inicio de su gobierno, López Obrador mostró desconocimiento y falta de interés por las relaciones de México con el mundo. La política exterior que vimos plasmada en su Plan Nacional de Desarrollo estuvo mal diseñada con una visión muy sesgada”, se lee en el comunicado emitido por el blanquiazul.

El pasado 22 de diciembre, el presidente de la Cámara de Diputados y abanderado por el PAN, **Santiago Creel**, advirtió que el territorio mexicano “se está quedando aislado a nivel internacional” en dos vías: la diplomática y la económica, pues según su postura, hay incumplimiento de tratados internacionales.

[PAN acusó a AMLO de “perder” cuatro años de política exterior: “Tiene que dejar de ser reflejo de complejos” - Infobae](#)